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Parecer nº : 570/65 

Interessado: CONSELHO ESTADUAL DE EDUCAÇÃO 

Assunto    : Relatório das Escolas interessadas. 

 

 

 

Em sessão de 27/9/65 apresentamos o Parecer nº 562/65 sobre o 

pedido de subvenção da FM de Sorocaba, em decorrência do Convênio com 

o CEE. Concluíamos pedindo apresentação do Relatório do funcionamento 

das Escolas nos termos do Convênio. 

Atendeu prontamente o Senhor Diretor da FM de Sorocaba o 

solicitado. 

Não foi apresentada copia dos termos do Convênio, entretanto 

em despacho interlocutório, foi feita sua juntada.  

Nesta altura, após exame minucioso do Relatório, somos de 

Parecer favorável a aprovação do Relatório, s.m.j. 

 

 

 

São Paulo, 4/10/65 

 

a) MONS. EMÍLIO JOSÉ SALIM  
Relator 


